

荻野学区「ミカン狩り」に参加して

1. 日時;2022年11月13日(日) 受付8:45 開会式・準備体操他 9:05 スタート9:15 現地解散 11:40
2. コース;荻野小学校→ 椿園→ Aコープ裏→ 一騎塚公園(トイレ休憩)→ 須軽谷/角井農園 4.5 km
3. 参加者:85名(小学生などが40%位参加、80歳代の方も散見)
4. 内容
 - (1)荻野学区体育振興会が企画運営、10数年来**健民運動会に変えて実施している。**
 - (2)8:50頃学校に着いたら、少年野球チームがリーグ戦を行う準備をしていた。体育館をのぞけば、女兒のバレーボールチームが練習試合を行うところであった。
 - (3)今回のキッカケは10000mプロムナードを見に行った時に、学区理事の方にお会いして「13日はミカン狩りを行うので見に来ないか」とお誘いを受けた。
 - (4)学区体育振興会は**スポーツ推進委員と地域運動員?**(町内・自治会から3~5名規模により異なる)などで構成。計画段階からみんなで汗をかいている、今回は3年ぶりの実施し準備段階から腐心している。
 - (5)**徹底した安全管理**、車がなるべく通らないコース設定、どうしても縦長になるので委員が自転車移動して声をかけている。安全管理棒で信号機などある場所では素早く移動するように声かけ。
 - (6)一騎塚公園で15分休憩、近くのお店でトイレを借用。
 - (7)参加者には、お水とミカン狩り園の入場料金を体育振興会が負担。
 - (8)ビンゴ大会が11:20~11:40まで行われた、外れなしでみんな大喜びであった。
 - (9)歩きながら、何人かの方にお話しを伺った、
 - ①この行事を楽しみにしている(リピーターが多そう、地域に定着)
 - ②運動会中は参加できなかったが、これであれば自己の調子に合わせて歩ける。
 - ③みんなと会って少し話もできて、気分転換になる。みんなの元気が確認できる。
 - ④10000mウオークや水仙ロードウオークなど参加しているが、景色を見ながら歩け楽しい。
 - ⑤距離も長くなく丁度良い、みんなの笑顔がうれしい。
5. 感じた事
 - (1)解散後参加者の「来年また会いましょう!」など笑顔が忘れられない、地域に根つき良い行事である。
 - (2)検温や受付時の記録などコロナ感染症にも配慮して行われている。
 - (3)いつも小学生が多いですかと確認したら今回は多いらしい、原因分析を確認してみたい。
 - (4)先頭を歩くのは会長と理事で、歩くペースは良いペースであった。
 - (5)神奈川県が進める、未病改善プログラムの「食・運動・社会参加」につながる行事である。



ウオーク風景



ミカン園



ビンゴ大会

以上